



#ALIANZA



FOTO: ESPECIAL

## Dialogan PRI y PRD en Edomex

• La dirigencia del PRI mexiquense logró sentar al PRD en una mesa de diálogo, de cara a la cuenta regresiva del registro de las alianzas para el proceso electoral del próximo 2 de junio, que vencerá en la última semana de enero.

Fue la líder estatal del tricolor, Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien reveló la reunión en privado que sostuvo con su homólogo del Sol Azteca, Agustín Barrera Soriano, en este inicio de semana.

En su cuenta oficial de Facebook, la también diputada federal compartió un breve mensaje acompañado de una fotografía junto al perredista.

"Avanzamos con la certeza de que el Estado de México merece más", publicó Herrera Anzaldo en su cuenta.

**GERARDO GARCÍA**

COCINAN PLANES

• Ana Lilia Herrera dio a conocer la reunión en su Facebook.

4

PERSONAS DIALOGARON. HAY POSIBLE ALIANZA.